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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 １月１２日 新年会並びに歓迎会 

レイ・クリンギンスミス     １月１９日 外部卓話 

 

 

VOL. ４８  No.２２ （通算Ｎｏ．2263）      

 

２０１１年１月５日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

年頭の挨拶       

 

             「２０１１年 初日の出」 

                                        写真提供：石塚利明会員 

 

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.２１（No.2262） １２月２２日（水）曇り (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆会長・幹事前期を振り返って 

            

誕 生 祝 

                 

≪会員≫秋田政夫会員 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事                     写真提供：石塚幸一郎会員 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

新年会のご案内 

日時：平成２３年１月１２日（水） 午後６時より 場所：幸すし 

会費：３,０００円 バス出発時間：午後５時４０分 水海道ロータリークラブ事務所前より 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。 

今日は、この後『前半期を振り返って』という時間を頂いておりますので、簡単に御挨拶申し上げます。先

週 17 日には沢山の会員に参加いただき楽しく賑やかな素晴らしい忘年会が出来ました。本当にありがと

うございます。 

 

前期を振り返って 

白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。 

先週 17 日には、忘年会への出席ありがとうございました。親睦委員会の皆さ

んのお骨折りで楽しい時間を過ごして頂けたことと思います。 

 早いもので今日は今年最後の例会となりましたので、これ迄を振り返ってみた

いと思います。 

 7月の第 1回の例会は大変な緊張の中で迎え、そして 8月 4日にガバナー公

式訪問がありました。当日は大塚幹事をはじめ各委員長の皆さんのご協力の下、

無事終了し、山崎ガバナーからは多大なる評価をいただきました。改めて会員各位にお礼申し上げます。

8月 7日から 17日まで 11日間は、倉持国際奉仕委員長の計画の下、男子 1人、女子 2人の高校生を

ツウンバに交換留学生として送り出し友好を深め、また 9 月には 11 日に家族親睦会があり、東京湾ディ

ナークルーズで楽しい美味しい一時を過ごす事が出来ました。 10 月に入り、中川委員長主管でインフ

ォーマルミーティングが实施されました。入会 10 年以下の会員が集い、北村パストガバナーの講話、瀬

戸会員補佐の下、有意義な会となりました。お二人には改めて御礼申し上げます。 

 更に、エリア内のグランドゴルフ大会が 10月 2日に常総地区で 11月 15日にはつくばみらい地区で行
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われ、両地区とも賑やかに大勢の参加者が集い、ロータリークラブの存在感を示せたのではないでしょう

か。そして、アッという間に先週の忘年会になったというわけです。その他、毎週の例会の折には、入会 1

年未満の皆さんには卓話をお願いし、また、会員の皆さんの御紹介で様々な方に卓話をして頂きました。

感謝申し上げます。 

 また、難しい問題に多くの方々に時間をとって頂き、相談にのって頂いた事もありました。2820地区から

大木ガバナーエレクトの次の年度のガバナーノミニーを輩出して欲しいとの依頼が参った時でした。理事

会、パスト会長会では前向きに検討しようということで、何度か慎重に審議を重ねましたが、遂に選考でき

ず、断念致しました。この問題に関しましては、本当に残念な結果となりました。近い将来、再度申し入れ

があるかと思われますが、その時には是非良い結果が出るように希望しております。 

 最後に今一度皆様のご協力に感謝し、お礼申し上げるとともに、また 1月からの後半も一生懸命勤めて

参りますので、ぜひお力を頂けますよう、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

大塚令昌幹事 

先ずは幹事と致しまして皆様に大変行き届かない点が多かったこと、お許しの程

お願い申し上げます。２０１０-２０１１年度も早半期を過ぎようとしております。各

委員長の皆さまにはご協力を頂きましたこと、厚く御礼申し上げます。幹事と致し

ましては勉強すべき事がまだまだたくさんあります。後期に向かって重責をはた

してまいりたいと存じます。各委員長を始め委員との話を持ち例会においては変

化のある報告が出来るよう勉強に励みますので、宜しくご協力の程お願い申し

上げます。 

前期、分区の活動並びに２８２０地区の活動報告 

４月２５日 第２８２０地区 地区協議会がダイヤモンドホールにて行われました。分科会は第１、第２と分

かれ、第１が会長グループ、第２が幹事グループとなりました。開会・出席確認・役員紹介・山崎ガバナー

エレクトの挨拶・研修リーダーの挨拶があり、クラブ幹事の責務について講義がおこなわれ、休憩の後公

式訪問について、質疑応答、閉会となりました。 

６月１２日 第７分区池田ガバナー補佐による第１回会長・幹事会が竜ヶ崎 山水閣において名刺交換会

と分区の活動、そして懇親会が行われました。 

７月１９日 ２８２０地区クラブ奉仕研究会が三の丸ホテルにて行われました。分区毎のディスカッションで

は、会員の増強と退会者についての話となりました。 

８月２９日 第１回ガバナー主催による会長・幹事会が開催され、会長・幹事の義務についての講義 

９月２６日 第７分区池田ガバナー補佐による、共同奉仕活動「うなぎの稚魚の放流と支流の水の活性化

活動」が行われました。 

１１月２６日 第７分区第２回会長・幹事会が開催され、今後の分区活動についての報告。２月に行われる

ＩＭ、６月に行われる親睦ゴルフ大会、 

当ラブ内の主な行事並びに例会の報告 

７月３日 ３名のツウンバ派遣学生のオリエンテーション開催 

７月７日 商工会において現況報告書の作成 

７月２１日 クラブ協議会並びに会長・幹事慰労会 

８月４日 公式訪問 

８月７日 ツウンバ派遣学生出発 

８月１７日 ツウンバ派遣学生帰国（２５日、例会にて帰国報告） 

８月１８日 並木恵美子プロポーラーによる卓話 

９月１１日 親睦委員会による納涼会開催 

１０月１７日 ロータリー情報委員会による、インフォーマルミーティング開催 
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１２月１日 年次総会 

１２月１７日 親睦委員会による忘年会の開催 

後半に向かって日々努力致したく、皆さまのご協力の程お願い申し上げます。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４５名 １２名 ０名 １２名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥82,000   累計 ￥1,205,000  

半期終わりました。来年宜しくお願いします。忘年会ご協力ありがとうございました。 白井会員 

先日は、忘年会でご協力ありがとうございました。新年会も宜しくお願いします。  古矢会員 

親睦忘年会ご協力ありがとうございました。  五木田（益）会員 

忘年会で当クラブハウスをご利用賜りありがとうございました。  亀崎会員 

先日の忘年会で景品２個頂きました。  田上会員 

忘年会にて賞品頂きました。  小島会員 

忘年会で結構な賞品を頂きました。来年こそは良い年をと祈っております。  鈴木（豊）会員 

忘年会楽しかったです。またたくさんの賞品を頂きました。親睦委員会の皆さまご苦労様でした。  

皆葉会員 

親睦委員会の皆さま、忘年会お疲れ様でした。  斎藤会員 

忘年会お世話になりました。  染谷（正）会員 

本年もお世話になりました。忘年会で当りました。ありがとうございました。  大串会員 

親睦委員会の皆さん、ご苦労様でした。  染谷（秀）会員 

忘年会お疲れ様でした。  熊谷・鈴木（勝）  各会員 

親睦委員会の皆さま、忘年会お世話になりました。倉持国際奉仕委員長、いよいよ尻に火がつきました

ね！！                                         石塚（克）会員 

忘年会での妻の歌が褒められました。  五木田（利）会員 

皆さま、よい新年をお迎え下さい。  大塚会員 

今年一年つつがなく過ごすことが出来そうです。来年もよろしくお願いします。  松坂会員 

白井・大塚年度の前半期米山委員会もお蔭様にて事業計画を予定通り遂行出来ました。ありがとうござ

いました。  海老原会員 

一年間お世話になりました。  島田会員 

今年一年お世話になりました。   松崎会員 

一年間大変お世話になりました。   染谷（昭）会員 

今年一年間ありがとうございました。  長塚会員 

良いお年をお迎え下さい。  中川会員 

良いお年を。  山崎会員 

忘年会欠席しました。  五木田（利）・五木田（裕）  各会員 

休みが続きました。  秋田会員 

お休みをして申し訳ありませんでした。  下村会員 

親睦忘年会お疲れ様でした。来年こそ良い年になりますように。  北村（英）会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 


